



いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより
令和4年 1月24日発行

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

1

月

令和4年の始まり！

～新年の抱負を語る！～

令和4年が幕を開けました。今年こそはよい年になるよう祈るばかりです。1月7日(木)は、第3学期の始業式でした。感染力が強いとされるオミクロン株による感染を警戒して、校内放送を使つての始業式としました。始業式では、次のように、目標を立てることの大切さや新型コロナウイルス感染拡大防止について話をしました。

～．．．．．

今、3名の代表の人に、3学期に頑張ることや新年の抱負を発表してもらいましたが、それぞれが目標を立て、3学期を、今年1年を頑張るぞという決意が伝わってきました。素晴らしいと思います。寅年の今年、私も還暦を過ぎましたので、「一步を踏み出す」という目標を立てました。虎のように力強く一步一步しっかりと歩みを進めていきたいと思ひます。みなさんもこの後、各学級で目標を語り合つてみてください。



しかし、この冬休みの間、世界ではコロナの1日の感染者数が桁違いに増え、感染の落ち着いていた日本でも、そして、県内でも、再びコロナが、オミクロン株により爆発的に広がる兆しがあります。ちょうど1年前と同じような状況になるのではと大変心配しています。これまでどおりしっかりと手洗いうがいをし、3密を避けるなどの感染防止対策を徹底して行い、元気に3学期を過ごしていきましょう。

～．．．．．

話の中の代表3名は、小学部1年の稲田かりんさん、3年の甲斐柚希さん、中学部2年の佐藤慶平さんでした。3人とも素晴らしい発表でしたが、ここでは小学部1年の稲田かりんさんの目標を紹介します。

三がっきもがんばること

三学きは、こくごを一ばんがんばりたいです。字をきれいにかいて、かん字をすらすらとかきたいです。たいいくも、もっとがんばりたいです。わたしは、ボールなげがながてなので、力づよくとおいになげられるようにがんばりたいです。じしんがないときにないてしまうことがあったので、もっとじしんをもってなんでもやりたいです。そして、なかないようにしたいです。



竹馬タイム開始！

～2月4日の竹馬大会に向けて！～

1月13日(木)から、2月に予定されている竹馬大会に向けて、業間に行う竹馬タイムが始まりました。ねらいは、寒さに負けないたくましい体づくりとめあてに向かって粘り強く取り組む強い心を育むことです。竹馬大会といえば、上南方小学校の頃から続く小学部の伝統行事です。各家庭で準備していただいた竹馬に乗って、一生懸命に練習をしています。特に1年生は初めての竹馬タイムです。今年も6年生に教えてもらいながら練習に取り組む姿が見られました。大変ほほえましい光景です。



礼法指導を行いました！

～外部講師を教室に迎えて！～

1月11日(火)の6校時、総合的な学習の時間に來たる高校入試に向けての取組として、礼法指導を行いました。みやざき若者サポートステーションキャリアコンサルタントの細川真由美様を講師としてお迎えし、面接の基本を教えてくださいました。はじめに講話、次に実技でしたがさすが3年生、真剣に話を聞いていました。現在目前に迫った高校入試に向けて、ご指導いただいた基本をもとに、面接練習に取り組んでいます。



【2月の主な行事】

- 2/ 2(水).....(中) 県立推薦入試 [3年]
- 4(金).....(小) 竹馬大会
- 9(水)、10(木).....(中) 学年末テスト
- 10(木).....(小) 新入児説明会
- 17(木)～21(月).....(中) 県立一般入学願書受付
- ”(小) 参観日
- 2分の1成人式 [4年]
- 新入生説明会 [6年]
- 24(木).....(中) 参観日
- 立志の集い [2年]
- テーマ学習 [1,2年]

